

代表知念、授業を行いました！

先日、光ヶ丘女子高等学校さんにて授業を行いました！看護師から経営者になった理由、個性の大切さ。また学生さんに福祉サービスはどんなものがあるのかという事を調べて発表して頂きました。学生さんと一緒に事例検討などのワークを行いました。皆さんの意見を聞きながらより理解も深まったのではないかと感じます！
貴重な機会をありがとうございました！



誕生日会 & お楽しみメニューを併せて開催します！

2024年より誕生日のお祝いを毎月最終月曜日のお楽しみメニューの時に合わせて行います！
今まで利用者さんの多いホームでは同月に2回誕生日会を開催するなど各ホームによって不平等さが出ておりました。
ですので、どのホームもケーキを食べる機会を均等にすべく、誕生日の方がいる月のホームでは月1回のまとめでの誕生日会の開催としたいと存じます。
来年度もよろしくお願いいたします。



週1社員ミーティング行ってます！

毎週、社員間にてミーティングのお時間を設けています。1週間に起きた利用者さんとの事例に対して社員間で話し合い今後どのように行動するかを検討する時間を設けています。またグループホームの生活面をより良くするために日々提案して改善していくよう努めております！



11月のイベントの様子

海鮮系が良いとのリクエストがあり、まぐろのたたき丼になりました！

そして、サラダ、味噌汁、チョコパイです！

12月はクリスマスメニューになります☆



たいようの家の空室状況

尾張旭 3 部屋
水無瀬 1 部屋